



Municipio firma convenio para avanzar en el cumplimiento de la Ley REP

PROYECTO. Hito forma parte del plan de cumplimiento de fomentar las prácticas de reciclaje en la comuna.

La municipalidad de Antofagasta y la empresa ReSimple, firmaron un convenio de colaboración para dar inicio hacia prácticas más sostenibles de reciclaje en la comuna.

El convenio es parte de la implementación de la Ley REP, la cual busca que los productores se hagan responsables de la gestión de los resi-

duos que generan y disponen en el mercado, promoviendo así una economía circular.

Sacha Razmilic, alcalde de Antofagasta, explicó que “este compromiso fue parte de la cuenta pública y parte del programa de gobierno. Estamos muy contentos de avanzar en esa línea (...) qué más importante que tener una Antofagasta, no solamente más limpia,

sino también más sustentable y salir del triste lugar de ser la ciudad que menos recicla en Chile a estar avanzando en lugares de liderazgo”.

El jefe comunal explicó que la comuna, será la primera ciudad del norte grande que tiene este convenio donde se dará cobertura al cien por ciento de los hogares. “A la puerta de sus casas con un camión que va a

retirar el vidrio, el plástico, las latas, el cartón, todo esto separado de lo orgánico”.

La alianza busca mejorar el sistema de recolección, clasificación y valorización de residuos reciclables en la comuna, fomentando la participación ciudadana en prácticas sostenibles y contribuyendo a reducir la cantidad de residuos que llegan al vertedero.

Macarena Olivares, gerente de vinculación municipal y entidades de ReSimple señaló que



CONVENIO COMENZARÁ A OPERAR A PARTIR DEL SEGUNDO SEMESTRE.

“estamos muy contentos de firmar este convenio de colaboración con la municipalidad, que viene a implementar una política pública al territorio. Esperamos comenzar durante el segundo semestre de este año con el proceso de recolección

casa a casa, en dónde pasará un camión recolector de residuos reciclables por el 100% de la zona urbana de la ciudad. Esperamos poder continuar avanzando con el reciclaje en la comuna para impulsar así una cultura del reciclaje”.